

Anlage zur Pressemitteilung „Rotary-Club unterstützt Jugendmediencafé und trink:bar“

Über das Jugendmediencafé

Presseinformation

- Das Jugendmediencafé (JMC) ist eine stadtteilübergreifende Einrichtung der Universitätsstadt Tübingen, die Jugendlichen zwischen zwölf und 21 Jahren ein breit gefächertes Angebot rund um das Thema Medien bietet. Hierzu gehören beispielsweise die kostenlose Internetnutzung, Workshops und Projekte.

Angeboten werden auch Schulungen zu verschiedenen Medien, wie PCs oder Video- und Digitalkameras. Diese finden teilweise in Kooperation mit Schulen und anderen Einrichtungen der Jugendarbeit statt. Schwerpunkte sind das Internet-Mentoring, das Projekt EduWear - Intelligente Kleidung und der Bereich Robotic, der sich mit dem Bauen und Programmieren von Robotern mit dem Lego Mindstorms-System befasst.

Der offene Jugendcafébereich ist ein gemütlicher Kommunikationstreffpunkt. Jugendliche können sich hier austauschen, Musik hören, in der Bücherecke stöbern oder Tischkicker spielen.

Das Jugendmediencafé befindet sich in der Nähe des Tübinger Hauptbahnhofes im ersten Stock des Epplehauses. Es hat einen zentralen Medienraum mit zehn PC-Arbeitsplätzen sowie drei ineinander übergehende Caféräume mit unterschiedlicher Gestaltung und Ausstattung. Die Planung, Organisation und Weiterentwicklung des JMCs wird von den drei sozialpädagogischen Fachkräften in Zusammenarbeit mit ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gestaltet.

Das JMC bietet montags von 12 bis 14.30 Uhr die JMC-Mittagspause, von 15.30 bis 17.30 Uhr den Medien-Stammtisch und von 17.30 bis 20 Uhr einen offenen Betrieb an. Dienstags findet von 16 bis 18 Uhr die Mädchen-Kreativ-Werkstatt statt. Mittwochs gibt es von 12 bis 14.30 Uhr eine weitere JMC-Mittagspause und von 18.30 bis 19.30 Uhr ein offenes Plenum. Donnerstags findet von 12 bis 14.30 Uhr die JMC-Mittagspause statt.